



**Face à sa grande contribution pour la lutte contre le Sida, la tuberculose et le paludisme, de vives félicitations sont venues de la part d'Emmanuel Macron envers Paul Biya. C'était au cours d'une réception offerte à l'ambassadeur de France au Cameroun, Christophe Guilhou, au Palais de l'unité, le 10 Décembre dernier.**

Le diplomate français a déclaré qu'il était porteur d'un message du président Macron à son homologue du Cameroun. « Il s'agissait d'un message d'amitié et de remerciements du président Emmanuel Macron au président Paul Biya pour sa participation remarquable à la sixième conférence de reconstitution des ressources du Fonds mondial pour la lutte contre le Sida, la tuberculose et le paludisme tenue à Lyon du 9 au 10 octobre 2019 », rapporte la présidence de la République.

Lors de cette conférence à Lyon, Paul Biya avait annoncé que le Cameroun participerait à la reconstitution des ressources du Fonds mondial au cours de la période 2020-2023 à hauteur de cinq millions de dollars US, soit environ trois milliards de FCFA. En retour, le Cameroun espérait mobiliser environ 100 milliards de FCFA, pour la période 2021-2023, en faveur de la lutte contre le Sida, la tuberculose et le paludisme.